

# みんなで元気・本気・勇気

平成30年 7月4日 発行者 庭塚小学校長 渡邊かほる

## 祝庭塚小チーム ベスト4進出！第4位 ～福島市PTA 連合会親善ソフトボール大会～

7月2日（日）福島市PTA連合会親善ソフトボール大会2日目に進出した庭塚小ソフトボールチームは、杉妻小チーム、清明小チームに次々と勝利し、ベスト4に進出しました。その後、惜しくも矢野目小チームに敗れ、笹谷小チームとの三位決定戦となりました。朝8時から、4試合目となった訳ですが、猛暑の中、声を掛け合い、チームワークよく最後まで戦う姿は、本当に格好よかったです。福島市でベスト4まで勝ち進んだことは、本当にすごいことです。お疲れ様でした。最後まで戦い抜くこと、声を掛け合いお互いを思いやるチームワークを、子どもたちに伝えます。

【試合終了】

【表彰式】

【ベンチの様子】

【ヒットを狙う姿】



### み一つけた！ みんなの 元・氣・願(18)

#### ～ 5・6年宿泊学習 ～

2泊3日の宿泊学習では、5・6年生が、協力して様々な活動に挑戦してきました。「時間を守ること」「協力すること」そして「自ら考えて判断し行動すること」の大切さを体験を通して学んできました。2泊3日過ごしたことで、さらに「一人一人のよさ」が分かりました。庭塚小学校の子どもは、みんな素直で優しいです。

【笑顔で  
活動する姿】

#### 学校評議員会での ご意見を学校経営に・・・

第1回学校評議員会が開かれしました。給食試食や授業参観、懇談会が行われました。貴重なご意見やご感想を今後の学校経営に生かしていきます。お忙しい中、ありがとうございました。

- 子どもたちがとても落ち着いている。
- 授業を参観して、学年の成長が見られすばらしい教育をされていると感じた。
- 掲示に子どもたちの様子がにじみ出てくるので毎回とても楽しみだ。
- 陸上の取り組みの早さに本気度を感じた。
- 全校集会で「ステキなところを見つけよう」という取り組みがすばらしい。
- 家庭訪問は、家の中に入って話すのがよいのではないかと。
- プールのバスタオルは、フェンスではなく、紐をつるして掛けるとよいのではないかと。

### 学校評価

～ご協力願います～

7月です。1学期もあとわずかです、もうすぐ「夏休み」になります。学校では、学習や生活の1学期のまとめを行っています。保護者の皆さんにも、「第1回学校評価」をお願いいたします。「みんなで創る 魅力的でどこにもない 楽しい学校」を目指して進めています。学校をよくする一員として、「よいと感じたところ」「改善点」など意見をお寄せくださいますようお願いいたします。